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Rabo de Peixe, 17 de junho de 2022 

Assunto: Parecer escrito sobre o Projeto de Resolução n.º 113/XII – Recomenda ao Governo 

Regional a imediata resolução dos problemas que põem em causa a segurança dos alunos da 

Escola Luísa Constantina 

 

A associação de Pais da Escola Luísa Constantina agradece a Vossa Excelência a auscultação 

que lhe foi dirigida sobre a matéria em apreço. 

Relativamente ao Projeto de Resolução, que recomenda ao Governo Regional a imediata 

resolução dos problemas que põem em causa a segurança dos alunos da Escola Luísa 

Constantina, esta tem sido uma reivindicação nossa e que levou à criação de uma petição pública 

no final de 2020 para que fossem realizadas obras urgentes para melhorar as condições desta 

escola. 

Já na altura preocupava-nos a falta de segurança e de bem-estar dos alunos e do pessoal 

docente e não docente. Estamos perante uma escola com cerca de 370 alunos, que sentem 

diariamente as consequências de uma escola que carece de condições básicas, nomeadamente: 

- Ausência de uma cobertura do portão até à entrada principal do edifício escolar que permita 

abrigar das condições meteorológicas adversas; 

- Impossibilidade para a entrada de viatura de emergência, que tem colocado em causa a 

assistência necessária quando é necessária; 

- Infiltrações graves que provocam inundações em salas de aula e corredores; 

- Avaria nos sistemas das portas de emergência, que não permitem a sua utilização e se traduz 

num grave problema numa situação de emergência; 

- Ausência de espaços cobertos para a realização de educação física, que em dias de chuva 

compromete a realização desta atividade; 

- Ausência de espaço coberto suficiente para albergar as crianças nos intervalos nos dias de 

chuva; 

- Instalações sanitárias insuficientes para o número de alunos da escola, que conduz a situações 

de constrangimento para os alunos; 

-Ausência de uma biblioteca, que foi convertida em sala de aula, impedindo a escola de ter esta 

estrutura essencial para leitura e para realização de atividades. 
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Esta escola encontra-se sob a alçada do Governo Regional, que afirmou que as obras na Escola 

Luísa Constantina só começariam após a conclusão das obras na Escola Rui Galvão de 

Carvalho. Entretanto e considerando que os danos e infiltrações foram por demais evidentes, 

iniciaram-se recentemente pequenas intervenções, mas que não resolvem os problemas 

estruturais e urgentes que esta escola necessita. 

Por tudo isto, apresentamos o nosso parecer favorável à proposta do Bloco de Esquerda, para 

que se inicie com urgência estas obras essenciais e que os prazos apresentados sejam 

cumpridos para garantir de uma vez por todas a segurança e bem-estar dos alunos e pessoal 

docente e não-docente.  

 

Com os melhores cumprimentos,  

Heitor Amaral 

(Representante da Associação de Pais da Escola Luísa Constantina) 

 


